

Medienmitteilung

bio-familia Spende aus Müesli für Schullager

bio-familia AG

Mai 2025

Lagermuesli-Aktion 2024: Gesunde Ernährung mit sozialem Mehrwert

Die Lagermuesli-Aktion von bio-familia stiess erneut auf grosse Resonanz: 462 Schulklassen, Sportvereine und Jugendgruppen mit insgesamt 24'449 Teilnehmenden nutzten das Angebot im 2024. Als Ergebnis spendet bio-familia CHF 8'600 an die Aladdin-Stiftung, welche Familien mit Kindern mit seltenen Krankheiten unterstützt.

Ziel der Sachsler Müesli-Herstellerin ist es, gesunde Ernährung im Lageralltag einfach zugänglich zu machen. Insgesamt wurden **4'288 Kilogramm Müesli** ausgeliefert. Der soziale Gedanke ist zentraler Bestandteil der Aktion: Für jedes Pack Müesli fliest ein Beitrag an eine gemeinnützige Organisation. Dieses Jahr kommt der Spendenbetrag der Aladdin-Stiftung zugute.

Über die Aladdin-Stiftung



Die Aladdin-Stiftung unterstützt Kinder mit seltenen und schweren Krankheiten sowie deren Familien. Sie bietet gezielte Entlastung, ermöglicht Erholungsaufenthalte und hilft mit finanziellen Mitteln. Weitere Informationen unter: www.aladdinstiftung.ch

Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen:

bio-familia AG
Nadja Degelo
Leiterin Unternehmenskommunikation
Brünigstrasse 141
6072 Sachseln

Tel.: +41 41 666 25 55
Mail: ndegelo@bio-familia.com
Web: www.bio-familia.com

Über bio-familia AG

bio-familia AG wurde 1954 gegründet. Als Müesli- und Bio-Pionierin hat sie 1959 das erste Bio-Birchermüesli entwickelt. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Birchermüesli zu Weltruhm. Die Mitarbeitenden der bio-familia AG setzen sich leidenschaftlich für die Natur und der damit verbundenen nachhaltigen Herstellung von feinsten Müesli-Kreationen für die ganze Familie ein. Alle Müesli werden in Sachseln hergestellt. Die ökologische Nachhaltigkeit liegt der Belegschaft am Herzen – in zahlreichen kleinen Schritten nähert sich die bio-familia AG ihren Netto-Null Zielen.